

girls' day steiermark 2022

Teilnahmebestätigung

Wir freuen uns, dass Du teilgenommen hast!

Name der Schülerin

hat im Rahmen des „Girls´ Day 2022“
im Unternehmen

Name & Stempel des Unternehmens

Einblicke in die Arbeitswelt gewinnen können.

Was macht man in diesem Beruf, der eigentlich als „Männerberuf“ gilt. Wäre dieser Beruf auch für mich geeignet? Wie kann ich diesen Beruf erlernen? Die eigenen Stärken zu erkennen und diese mit Berufen abzugleichen und zu erkunden, ob diese auch für die eigene Lebensplanung vorstellbar sind: das war der Schwerpunkt dieses Aktionstages.

Eine Aktion des Landes Steiermark
(Ressort Bildung, Gesellschaft, Gesundheit und Pflege) und der Steirischen Volkswirtschaftlichen Gesellschaft